

apostolique d'Athabaska-MacKensie, fait un appel aux âmes généreuses en faveur de ses missions lointaines.

Le vicariat apostolique d'Athabaska-Mackensie, se trouve tout-à-fait dans l'extrême nord de l'Amérique septentrionale. Le R. P. Taché, aujourd'hui archevêque de St-Boniface, est le premier missionnaire qui a visité, en 1847, la partie sud de ce vaste territoire.

Ce vicariat est confié aux soins de la congrégation des Oblats de Marie Immaculée et a pour premier vicaire apostolique Monseigneur Faraud, O. M. I., évêque d'Anémour, avec Mgr Clut pour auxiliaire.

Le nombre actuel des missionnaires Oblats de Marie Immaculée dans le vicariat est de 23, 2 évêques et 21 pères. Il y a aussi 23 frères convers ou catéchistes. Les Sœurs de la Charité de Montréal sont au nombre de 20 et ont 8 tertiaires de St-François pour les aider dans les gros travaux.

Les missionnaires, les religieuses, les écoles ne subsistent que par les œuvres admirables de la Propagation de la Foi et de la sainte Enfance.

---

Son Eminence le cardinal Jean-Baptiste Franzelin, de la compagnie de Jésus, un des membres les plus éminents du Sacré-Collège, est mort le 11 décembre, à Rome.

Né à Albino le 15 avril 1815, le défunt cardinal entra de bonne heure dans la compagnie de Jésus, fut chargé de l'enseignement de la théologie et composa des traités où les plus hauts mystères se montrent dans leur sublimité. Il fut créé cardinal de l'ordre des prêtres par Pie IX, le 3 avril 1861.

---